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OUVIDORIA

OUTUBRO / 2020

PERGUNTAS E RESPOSTAS MAIS FREQUENTES 
REALIZADAS NO MÊS

10 OCORRÊNCIAS:

QUESTIONAMENTO 01: Cadastro CPOM

Gostaria de verificar como proceder no seguinte caso: Minha empresa tem sede em Porto Alegre/RS, fechou
contrato  com a  BRASKEM de  Cubatão para  prestação de  serviço  enquadrado no subitem  13.05  da  Lista  de
Serviços LC 116/03 (Composição gráfica, inclusive confecção de impressos gráficos, fotocomposição, clicheria,
zincografia, litografia e fotolitografia). Acontece que para que o serviço seja prestado, a BRASKEM disponibilizou
uma sala dentro de sua empresa para a realização do mesmo. Segundo a Legislação Municipal de Porto Alegre/RS
o imposto é devido ao município de estabelecimento do PRESTADOR, e orienta que seja realizado cadastro CPOM
para que não haja bi-tributação na sua cidade. Gostaria de orientação para realização deste cadastro.

RESPOSTA 01:

Prezada Suelem, boa tarde.

Recebemos o Registro da sua Dúvida e encaminhamos ao e-mail do órgão competente para análise e retorno da 
orientação necessária.

Estamos à disposição.

---

Encaminhamos o seu questionamento para a Divisão de Fiscalização Tributária Municipal, a qual retornou a 
devolutiva que transcrevemos na íntegra, conforme segue:

Bom dia.

Quaisquer que sejam os serviços e desde que estes tenham sido executados dentro dos limites territoriais de 
Cubatão, a legislação local (Lei nº 1383/83, artigo 42-A) exige que o tomador do serviço retenha o ISS e recolha ao 
município de Cubatão.

Atenciosamente,
Plantão Fiscal - Prefeitura de Cubatão
Divisão de Fiscalização Tributária
Tel.: (13) 3362-4066
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QUESTIONAMENTO 0  2  :   Poda de árvore

Olá, bom dia.  Gostaria de solicitar a este departamento a poda de arvore situada a rua caminho sao leopoldo
1271 morro do indio a mesma esta enorme alcançando os fios de energia e tenho medo em dias de muito vento
pode acontecer algo mais serio por isso venho a este departamento solicitar a poda urgentemente aguardo
resposta no via e-mail - a arvore fica em frente a minha residencia e se a arvore tombar vai destruir meu muro e
meu telhado se quiserem mais informaçoes fico a disposiçao no celular informado. Grata.

RESPOSTA 02:

Prezada Ana, bom dia.

O serviço de conservação e manutenção é realizado pela Prefeitura, de formas que encaminhamos sua solicitação
via e-mail ao órgão responsável. Você pode acompanhar o andamento da demanda por meio da Ouvidoria da 
Prefeitura através dos telefones (13) 3372-6207 e (13) 3361-7935. Ou através do e-
mail ouvidoriageral@cubatao.sp.gov.br.

Estamos à disposição.

Atenciosamente,
- Aurélio Schön Villas Bôas
Ouvidoria da Câmara Municipal de Cubatão

QUESTIONAMENTO 0  3  :   Acesso de Santos para o Jardim Casqueiro

Prezados, bom dia! Sou morador do bairro Jardim Casqueiro - Cubatão /SP, já tem uns 2 anos que moro aqui em
um Ap alugado, decidi comprar um imóvel aqui no bairro depois do inicio das Obras das novas vias para Santos e
ZN, achei que seria mais fácil o acesso até o Bairro pois eu trabalho em Santos. Mas pra tudo tem uma solução e
tenho uma sugestão fácil e viável. Com essa mudança das faixas sentido Santos, pela Via Anchieta, não ficou
muto boa o retornar para o Jardim Casqueiro, pois temos que dar uma volta muito longa, no viaduto de retorno.
Como não da para manter a mão dupla na ponte do Rio Casqueiro, seria uma boa fazer mais uma ponte paralela
a ela, onde fica uns pescadores, só mão de subida (Santos - Cubatão), essa via poderia ficar onde colocaram a
ciclo via, colocar mão unica de retorno para o Jardim Casqueiro, onde sairia na Av. Nossa senhora de Fatima. Com
disso não iriamos ter que dar uma volta enorme até o viaduto de retorno e o viaduto que fizeram da ZN para o
Jardim São Manoel, ficaria mais viável para nos também, pois não seria mais necessário voltar na entrada de
Santos para subir para Cubatão. Se continuar dessa formar a economia de Cubatão tem muito a perder com isso,
pois muita gente vai deixar de vim nos mercados que tem no Casqueiro e consumir, pois vão preferir ir para
Santos, por ser mais fácil. Se quiser mais detalhes do projeto que tenho em mente, favor entrar em contato. Att. 

RESPOSTA 03:

Prezado Dionnatas, boa tarde.

Recebemos o Registro da sua Solicitação e encaminhamos ao e-mail do órgão competente para análise e 
deliberação. Agradecemos o contato e nos colocamos à disposição.

mailto:ouvidoriageral@cubatao.sp.gov.br
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---

Prezado Dionnatas, boa tarde.

Recebemos a devolutiva do setor responsável, a qual transcrevemos na íntegra, conforme segue:

A Companhia Municipal de Trânsito de Cubatão (CMT) informa que o trecho mencionado é pertinente à 
Concessionária Ecovias.
Att,
Assessoria de Imprensa CMT

---

Nada mais havendo a tratar, encerramos esta solicitação.

Estamos à disposição.

Atenciosamente,
- Aurélio Schön Villas Bôas
Ouvidoria da Câmara Municipal de Cubatão


